



Aktuelles aus der KSH

Nach der Schwerpunktfachwoche und den Bildungsreisen sind wir diese Woche wieder mit frischem Elan aus den Herbstferien ins zweite Quartal gestartet. Und es geht gleich wieder gut los: Am Donnerstag mit dem Nachmittag der offenen Türen sowie dem Elternabend und am Samstag mit der Kinderkanti, für die sich noch nie so viele Primarschulkinder angemeldet haben. Am Abend blicken wir an einer öffentlichen Führung in die Sterne bzw. auf die partielle Mondfinsternis. Auch die Weiterentwicklung des Gymnasiums im Kanton St.Gallen schreitet zügig voran.



Elternabend/offene Tür

Am Donnerstag, 26.10. laden wir alle Eltern der 1. Gymnasiumsklassen zum Elternabend ein. Bereits am Nachmittag sind von 13:05 - 15:30 Uhr unsere Türen geöffnet und Sie können gerne einen kurzen oder längeren Einblick erhaschen und Kantiluft schnuppern. Den Terminplan finden Sie auf unserer [Homepage](#).



Jahresbericht

Blicken Sie mit uns nochmals auf die Sternstunden des vergangenen Schuljahres zurück, lassen Sie sich überzeugen von tollen Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler und seien Sie überrascht von der Auswahl an Aktivitäten, die wir hier durchführen. Wir freuen uns, wenn der Einblick in unser Schulleben Ihr Interesse weckt und Sie sich Zeit nehmen für die Lektüre unseres [Jahresberichts 2022/23](#).



Gymnasium der Zukunft

Das St.Galler Projekt [Gymnasium der Zukunft](#) nimmt konkrete Formen an. Wahlfreiheit, Selbstverantwortung und Individualisierung werden ab Schuljahr 2026/27 zunehmen, neue Fächer eingeführt und die Lehrpläne überarbeitet. Bewährtes bleibt erhalten. Lesen Sie dazu den auf der Homepage des AMS veröffentlichten [Gesamtbericht](#).

Rückblick



Podiumsdiskussion

Am 11. September fand in der Aula eine Podiumsdiskussion im Hinblick auf die eidgenössischen Wahlen zu den Themen Klima/Umwelt und Migration statt. Unsere Schülerinnen und Schüler beteiligten sich dabei aktiv an der durchaus hitzigen Debatte. Von der Organisation Discuss it eingeladen waren: Andrin Monstein, Sascha Schmid, Karin Hasler, Oskar Seger.



Annik Schwerzmann (v.l.), Leandra Häusler (beide STV Balgach) und Aino Loher (STV Oberriet-Eichenwies) gewinnen als LG Rheintal die Bronzemedaille in der 1000-Meter-Staffel. Bild: Martin Steger

Gratulationen

Die KSH gratuliert herzlich folgenden erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern: Annik Schwerzmann (2GeSeWe), Leandra Häusler (2LaSa), Aino Loher (1GaSa), Fabio Heule (3Pa) und Lilian Ritz (3Na). Linn Halter (2LaSa) und Fabio Heule (3Pa) gratulieren wir zudem herzlich zu ihren Podestplätzen in der Appenzeller Kantonalmeisterschaft im Geräteturnen

- [Kinderkanti](#) 28.10. mit Begleitprogramm für Erwachsene
- [Öffentliche Führung](#) zur partiellen Mondfinsternis auf der Sternwarte der KSH am 28.10. um 20:30 Uhr
- [Schnuppertage](#) Gymnasium 08.11. / 22.11.2023
- [Info für Sekundarschüler*innen](#) und deren Eltern 16.11. / 01.12.2023
- Schülerinnen- und Schülerlesung des Autors Dirk Kurbjuweit am 23.11. 2023

Kantonsschule Heerbrugg

Karl-Völker-Strasse 11, 9435, Heerbrugg

[View in browser](#) | [Unsubscribe](#)